
発表奨学生の感想 

 

この度は化学人材交流フォーラムという有意義な会に参加させていただき、誠にありがとうございました。奨学生活動報告および
企業の方と直接させていただくという貴重な体験をさせていただきました。企業からお越しいただき発表して頂いた 3名のお話を聞
かせていただき、企業で働くイメージが鮮明になりました。以前より化学産業界で活躍する人材になりたいという気持ちが一層強く
なりました。対面で開催された懇親会でも多くの企業の方とお話しさせていただくことができ、非常に有意義な時間を過ごさせてい
ただきました。  

自分の発表は緊張しましたが、違う分野を専門にしている他の博士学生の発表を聞くことができ良かったです。懇親会でも
様々な企業の方と直接お話しすることができました。多くの企業の方が学生全員とそれぞれお話ししてくださっていたので、ちょうど
良い人数だったと感じました。貴重な機会をいただきありがとうございました。 

「企業の方々に自身の研究について知ってもらうとともに、懇親会では博士人材として企業で求められる要素について知ること
ができ、自身にとって刺激的な経験となりました」  

フォーラムでは、さまざまな企業の方と交流でき、非常に有意義な時間を過ごさせていただきました。特に懇親会という形での交
流は滅多にできるものではございませんので、大変刺激的でした。素敵な機会を設けていただきまして、改めてお礼申し上げます。 

今回の発表では普段の学会と異なり、企業から見た研究の視点をもとにたくさん質問をいただけたことが新鮮で、自身の研究
を異なる視点で俯瞰する機会となりました。懇親会でも多くの企業の方と交流できました。一見自分自身の分野とは関係ないと
思っていた企業でも詳しくお話を聞くと、自分でも活躍できそうな事業を行なっていることを知ることができ、大変貴重な機会になり
ました。 

実際に興味・関心がある様々な企業の技術者を前に自身の研究を PRすることができた。懇親会では直接関心のある企業
の担当者に話を聞くことができ、入社後の不安な点を聞くことで入社後のイメージが湧き不安が和らいだ。 

化学人材交流フォーラムでは、さらなる研究のモチベーションと貴重な経験を得る機会をいただきました。日本各地の同年代
の学生が研究に邁進していることを知れたことは、自身の研究に一層励む原動力となりました。また、多くの化学系企業のプロフ
ェッショナルの方々と酒を飲みながらフランクに交流できたことで、各採用担当者が普段何を考えているのか、どんな学生を求めて
いるのかを知る貴重な経験となりました。このフォーラムでの経験をもとに、自身の理想の社会人像を具体化させ、企業選びの参
考にしようと思います。 

多くの企業の方から、企業の雰囲気や就活の話などの様々な情報をいただき、今後の進路選択に大変参考になりました。
当日の発表では、企業の方から会社における人材育成・キャリア形成について語っていただき、会社の制度が時代と共に既に
柔軟に変化していることを感じると共に、「博士」の価値やその役割なども変わっていくのだろうと思いました。懇親会では、学生が
普段接することのない複数の会社の年次の高い方々とお話をすることができ、貴重な経験になりました。 

会場に赴き、ご支援いただいている企業の方々を拝見したことで、自身の行っている研究そして大学生活が多くの方々に支
えられているものだということを改めて感じることができました。今回発表を行うことで支援いただいた研究をより多くの人に知ってい
ただけたことを嬉しく思います。また、他の方々の発表を拝聴することで異なる分野の研究についての知見が得られると同時に、
同じ被支援者としてより一層研究を進める意欲の向上につながりました。発表後の懇親会では、企業の方々と研究内容のこと
や就職関連のこと、また普段の学生生活のことなどの話を通して親睦を深めることができ非常によかったです。発表を行なった学
生同士でも交流ができ、とても良い時間を過ごせました。 


